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Выборы профсоюзных 
органов

В декабре истекает срок пол
номочий профсоюзных органов. 
В связи с этим сейчас прохо
дят отчеты и выборы фабрично- 
заводских, местных, цеховых 
комитетов и профгрупп.

Отчеты и выборы—важней
шее событие в жизни каждой 
профсоюзной организации.

Серьезный экзамен держат 
профсоюзные руководители.

В ходе отчетов проверяется 
прочность их связей с массами, 
умение руководить массами, 
мобилизовать их активность на 
решение задач, стоящих перед 
коллективом.

Уровень отчетно-выборного 
собрания, активность трудя
щихся, острота критики во мно
гом зависят от содержания от
четного доклада. Отчетный док
лад должен быть конкретным, 
деловым, должен характеризо
вать истинное положение дел, 
вскрывать слабые стороны проф
союзной работы. Надо смело и 
прямо рассказать коллективу 
что сделано и что еще не сдела
но по прошлому наказу.

При высокой активности прош
ли отчетно-выборные собрания 
цеховых комитетов в листопро
катных цехах Северского заво
да, башенном, фтористом и дру
гих цехах Криолитового завода. 
Только на Криолитовом заводе 
по отчетам цеховых комитетов 
выступило 135 человек.

Однако факты свидетельст
вуют о том, что на некоторых 
прошедших отчетно - выборных 
собраниях местных, цеховых 
комитетов и профгрупп желае
мой активности и остроты кри
тики не было. Например, по 
отчетному докладу председате
ля цехового комитета мартенов
ского цеха Северского завода 
тов. Стщицыва, проводимого 
по сменам, выступало в пре
ниях по 4—5 человек. При 
низкой активности и слабой 
критике прошли отчетно-вы
борные собрания в криолито
вом цехе Криолитового завода.

В конце декабря этого года 
предстоит провести в большин
стве профсоюзных организаций 
отчеты и выборы. Несомненно, 
что на них выступят десятки 
членов союзов. Они вскроют 
недостатки в работе, внесут цен
ные предложения. Важно, что
бы профсоюзные руководители 
тщательно рассмотрели крити
ческие замечания и предложе
ния членов союзов и положи
ли их наказы в основу своей 
дальнейшей работы.

Только образцовая подготов
ка к отчетам и выборам, вы
сокий идейный и деловой уро
вень отчетно-выборного соб
рания обеспечит дальнейшее 
улучшение всей профсоюзной 
работы, укрепит связь профсо
юзных органов с массами и по
высит роль профсоюза как шко
лы коммунизма. Поэтому вся 
подготовка и проведение отчет
но - выборных профсоюзных 
собраний должна быть под пов
седневным контролем партий
ных организаций.

ШИРОКИЕ ДЕМОКРАТИЧЕСКИЕ ВЫБОРЫ НАРОДНЫХ СУДОВ ЕЩЕ 
БОЛЕЕ УКРЕПЛЯЮТ СОЦИАЛИСТИЧЕСКУЮ ЗАКОННОСТЬ, ПРИВЛЕКАЯ 

МАССЫ НАСЕЛЕНИЯ К АКТИВНОМУ УЧАСТИЮ В УПРАВЛЕНИИ 
ГОСУДАРСТВОМ

» я- » » «
ВЕРНЫЙ СЫН РОДИНЫ

В выходной день, 9 декабря, 
в клуб Криолитового завода со
брались избиратели второго из
бирательного пункта Криоли- 
тового завода для встречи с 
кандидатом в народные судьи 
по 90 избирательному округу 
Василием Ивановичем Фадее
вым.

Первым берет слово уполно
моченный городского Совета де
путатов трудящихся по выбо
рам народных судов но Криоли
товскому избирательному пунк
ту № 2 тов. Старков. Он зна
комит избирателей с автобиог
рафией тов. В. И. Фадеева, ха

9 декабря в Дом пионеров 
имени П. П. Бажова собралось 
около трехсот человек избира
телей Ленинского и Девятин
ского избирательных пунктов 
на встречу со своим кандида
том в народные судьи В. II. 
Фадеевым.

Перед избирателями высту
пил заведующий Ленинским 
агитпутктом тов. Ковязин. Он 
сказал;

— 16 декабря—день выборов 
народных судов РСФСР. В этот 
день трудящиеся нашего горо
да, как и все советские люди 
нашей республики, будут из- 
би] ать в народные судьи и на
родные заседатели своих луч
ших представителей. Нашим кан
дидатом в народные судьи яв

Наша партия, правительство и 
лично товарищ Сталин повсе
дневно заботятся об улучшении 
материального и медицинско
го обслуживания трудящихся.

Весьма от j адным является 
то,—говорил тов. Берия в своем 
докладе о 34 годовщине Вели
кой Октябрьской социалистиче
ской революции,—что в резуль
тате роста благосостояния на
рода и успехов советского зд(а- 
воохранения в нашей стране 
смертность снизилась в два ja- 
за по С)авнению с предвоенным 
1940 годом и еще больше сок
ратилась детская смерность. 
Ежегодный чистый прирост на
селения СССР уже в течение 
нескольких лет превышает при
рост населения в 1940 году и 
составляет более трех миллио
нов душ.

Рост здравоохранения наше
го города особенно убедительно 
показывает затраты государст- 
венных с|едств на эти нужды. 
Если бюджет органов здрвоох- 
]анения нашего города в 1947 
году составлял 5 миллионов 400 
тысяч рублей, то в 1951 году 
он составил 6 миллионов 930 
тысяч 400 рублей.

В редакцию нашей газеты 

рактеризует его как горячего 
патриота социалистической Ро
дины.

Присутствующие с неослаб
ным вниманием слушают типич
ную для нашего времени биог
рафию советского человека. 
Только в нашей стране возмож
но,чтобы сыну крестьянина-бед
няка было доверено вершить де
ло правосудия, защищать от 
всяких посягательств общест
венные и государственные по
рядки, права советских граждан.

Василий Иванович Фадеев ра
ботает нс первый год народным 
судьей,—говорит избиратель 

Встреча избирателей с В. И. Фадеевым
ляется нарсудья 1 участка, до
стойный сын парода Василий 
Иванович Фадеев. Он имеет не
малые заслуги перед Родиной 
в годы Великой Отечественной 
войны. В послевоенные годы 
Василий Иванович,(аботая нар- 
судьей 1 участка, честно и доб
росовестно выполнял волю на- 
j ода, охраняя интересы социа
листического государства. Мы 
надеемся, что тов. Фадеев и 
впредь оправдает доверие своих 
избирателей. Поэтому я призы
ваю избирателей Ленинского и 
Девятинского избирательных 
пунктов, всем, как один, в день 
выборов прийти к избиратель 
ным урнам и отдать своп голо
са за В. II. Фадеева и 75 че

Забота о трудовом человеке 
(Обзор пасем трудящихся)

поступает много писем, в ко
торых трудящиеся города вы
ражают свою искреннюю благо
дарность партии, правительству, 
великому Сталину за их посто
янную заботу о здоровье тру
дящихся.

— „Убедительно прошу ре
дакцию,—пишет в своем пись
ме рабочий Криолитового заво
да тов. Якупчак,—передать мою 
искреннюю благодарность вра
чам городской больницы тт. 
П. Л. Кесикопулос, М. II. Гу* 
севой, А. Ф. Глазыриной и 3. II. 
Медведевой. В тяжелом состоя
нии я был доставлен в больни
цу. Мне была проведена сроч
ная и сложная операция и спа
сена моя жизнь. Только в на
шей стране возможна такая за
бота о трудовом человеке“.

— „Моя четырехлетняя дочь 
в безнадежном состоянии была 
доставлена в Северскую боль
ницу,—пишет в своем письме 
тов. Карманова (Северский за
вод),—но опытный хирург Иван 
Андреевич Жданов провел с; оч
ную операцию и жизнь моей 
•дочери была спасена. Мне хо
чется выразить сердечную бла
годарность хирургу тов. Жда
нову и сказать большое спасибо 

тов Феоктистов.—Мы избира
тели избирали его в прошлые 
выборы и он паше доверие оп
равдал с честью. Я призываю 
всех избирателей в день выбо
ров—16 декабря прийти к из
бирательным урнам и отдать 
свои голоса за тов. Фадеева.

Чувством глубокой благодар
ности избирателям за оказан
ное доверие было наполнено вы
ступление кандидата в народ
ные судьи тов. В. II. Фадеева. Он 
заверил избирателей, что при
ложит все силы, чтобы с честью 
оправдать их доверие.

М. Шитиков.

ловек кандидатов в народные 
заседатели.

Затем выступили тт. Раско- 
стова (зав. горОНО), Горнушки
на (заведующая Девятинского 
агитпункта), пожилая избира
тельница тов. Переверзева, аги
татор тов. Зверева, которые 
также призвали голосовать за 
кандидатов сталинского блока 
коммунистов и беспартийных.

В заключение выступил кан
дидат в народные судьи тов. 
В. II. Фадеев, кото}ый расска
зав избирателям о роли совет
ского народного суда, поблаго
дарил собравшихся за оказан
ное ему доверие и заверил, что 
он будет честно и добросове
стно выполнять свой долг пе
ред Родиной.

нашей большевистской партии, 
правительству, товарищу 
Сталину, предоставившим на
шему народу хороших специа
листов-врачей и бесплатную 
медицинскую помощь.“

Инвалид Отечественной вой
ны тов. Бибиков, работающий 
па Северском заводе, просит в 
своем письме передать благо
дарность председателю завкома 
тов. Панфилову, предоставив
шему ему бесплатную путевку 
на южный курорт. Тов. Цвет
кова шлет благодарность ра
ботникам горздива и хлебоза
вода, оказавшим ей денежную 
помощь после смерти мужа, 
инвалида Отечественной войны 
тов. Цветкова. Тов. Понаио- 
това (Полевское) просит пере
дать свою благодарность леча
щим ее врачам городской боль
ницы.

То, о чем пишут трудящиеся 
в своих письмах в редакцию — 
обычное, рядовое явление на
шей советской действительно
сти.

Только в нашей социалисти
ческой стране забота о людях 
стала незыблемым обществен
ным законом.

ДОСТИГНУТОЕ- 
HE ПРЕДЕЛ

Коллектив фтористого цеха 
отметил День Сталинской Кон
ституции значительным пере
выполнением ноябрьского пла
на и дал экономии за месяц 
свыше 56 тысяч рублей.

Первое место в соревновании 
заняла смена тов. Твердохлеб, 
выполнившая план на 106,7 
процента. Старший солевик этой 
смены тов. Самигулин и вар
щик Мухаметзянов выполнили 
нормы выработки на 141,9 про
цента.

Неплохо работала смена тов. 
Головатенко, давшая 104,8 про
цента к плану. Печник этой 
смены тов. Мусавиров и дози
ровщик Зеленкин внесли в свой 
лицевой счет 13,8 тысяч руб
лей экономии, печник II. С. 
Долгушев — 12 тысяч рублей, 
печник П. Д. Минденков—17,5 
тысяч рублей.

Рабочие смены М. С. Медве
дева выполнили план по печ
ному отделению на 106,7 про
цента.

Из 4 основных смен три сме
ны являются претендентами на 
присвоение звания «Смена от
личного качества».

Высокой производительности 
из месяца в месяц добиваются 
такие рабочие, как Е. В. Лу
ганская, II. Ф. Меркулов, II. Н. 
Трутнев, И. II. Дяшков.

Успешно справляется с те
кущими ремонтами и проводит 
их качественно ремонтная брига 
да слесарей в составе тт. Июнь- 
кипа, П. А. Антропова, А. Ф. 
Гасникова. Паяльщик Г. С. Ка
ширин свои обязательства пе
ревыполняет на 25—30 про
центов.

Достигнутые показатели—не 
предел. Коллектив цеха прило
жит все усилия к тому, чтобы 
в декабре добиться еще луч
ших показателей по выполнению 
плана и дать как можно боль
ше экономии средств.

А. Варламов.
wwwwmi

В СЕКРЕТАРИАТЕ
ВЦСПС

О культурном обслуживании 
школьников во время 

зимних каникул
Секретариат ВЦСПС принял по

становление, которым обязал цент
ральные, республиканские, крае
вые и областные, фабрично-завод
ские и местные комитеты профсо
юзов совместно с комсомольскими 
организациями и органами народ
ного образования обеспечить 
школьникам в предстоящие зим
ние каникулы культурный отдых.

Предложено провести во всех 
клубах, Домах и Дворцах культу
ры, красных уголках новогодние 
елки, утренники и вечера. Орга
низовать показ детской художе
ственной самодеятельности и ра
боты детских технических и дру
гих кружков. Рекомендуется про
вести различные экскурсии детей, 
массовые физкультурные игры на 
воздухе.

Во время каникул в распоряже
ние школьников будут предостав
лены в утренние и дневные часы 
все стадионы, катки, лыжные ба
зы и другие спортивные сооруже
ния.

Республиканским,краевым и об
ластным советам профсоюзов пред
ложено провести общегородские 
межсоюзные, новогодние елки для 
детей школьного возраста.



— КУЙБЫШЕВГИДРОСТРОЙ===Комсомольская жизнь

Собрание прошло при низкой 
активности

8 декабря, в клубе Криоли- 
тового завода, состоялось от
четно-выборное общезаводское 
комсомольское собрание. С от
четным докладом о работе ко
митета ВЛКСМ выступил секре
тарь комитета тов. Трофимов.

В докладе тов. Трофимова не 
было дано глубокого анализа 
деятельности комсомольской ор
ганизации за отчетный период 
и не вскрыты причины недо
статков. Тов. Трофимов, пере
числив проводимые мероприя
тия, рассказал о работе членов 
комитета, а о том, как выпол
нены предложения комсомоль
цев прошлого отчетно-выборно
го собрания, в чем причины 
низкого уровня комсомольской 
работы этого докладчик не ска
зал.

Выступающие в прениях под
вергли резкой критике недо
статки в работе комитета и его 
членов.

На прошлом отчетно-выбор
ном комсомольском собрании,— 
говорит тов. Храмцов,—спра
ведливо критиковали комитет 
ВЛКСМ за слабую работу и от
сутствие контроля за выполне
нием принятых решений, но в 
практической работе комитета 
комсомола это не нашло сра
жения.

Комитет ВЛКСМ,—продолжа
ет тов. Храмцов,—совершенно 
не занимался индивидуальным 
соревнованием и не вникал 
в работу7 комсомольско-моло
дежных смен. На заводе отсут
ствуют комсомольско-молодеж
ные посты экономии и береж
ливости, работы с молодыми 
специалистами не проводится. 
Комитет комсомола не под
держал ценное начинание—со
ревнование за лучший красный 
уголок, выпуск стенной газеты.

Комсомолка тов. Вялова от
метила в своем выступлении 
что комсомольские собрания 
проходят неинтересно и всегда 
начинаются с опозданием.

Фрезеровщик завода Мраморных 
изделий Степан Григорьевич Пар
тин вложил в станок большую се
рую мраморную плиту и провел 
по ней ладонью:

—Хороша!—сказал он и повер
нулся к начальнику цеха Петров
ских. Посмотри, Михаил Ивано
вич, плита не отшлифована, а уже 
блестит. Давно я такого мрамора 
не встречал. А зерна...прямо горят!

Начальник цеха улыбнулся:
—Прав брат...лучше уральского 

мрамора нет в мире. И мастера не 
подведут.

Степан Григорьевич вспомнил, 
как около двадцати лет тому на
зад он впервые пришел работать 
на этот завод. Маленький заводик 
был не механизирован. Рабочим 
приходилось все делать вручную. 
Но уже в те времена мраморские 
умельцы крепко держали свою мар
ку. О них ходила добрая слава по 
всему Уралу: „лучше мраморчан 
из камня вещь не сделать“.

Из белого, серого и черного мра
мора мастера делали чернильные 
приборы, памятники, вазы, цветы... 
Вместе с этими вещами далеко за 
пределами Урала неслась слава о 
камнерезах.

Сейчас завод стал неузнаваем: 
в большом просторном цеховом по
мещении стоит несколько распи- 
ловочных станков. Большие мра
морные блоки к заводу привозят
ся на машинах, ставятся в станки, 
включаются машины и начинается 
распиловка ценного камня. После 
этого плиты шнуруются, а затем 
происходит последняя операция— 
шлифовка. Сейчас цех механизиро
ван. Рабочие только управляют 
машинами.

Существенным недостатком в 
работе комитета,—говорит тов. 
Зверева,—является то, что он 
работает в одиночку, на актив 
не опирается. При комитете бы
ли созданы многочисленные 
инициативные группы, но их 
работу никто не направлял и 
эти группы распались.

—Политическое воспитание 
комсомольцев,—г о в о р и т тов. 
Андреев,—поставлено слабо. За
нятия кружков зачастую сры
ваются. Комитет комсомола мало 
обращает внимания на учащихся j 
школы рабочей молодежи. Ком-1 
сомольцев, имеющих начальное7 
образование, на заводе более 
140 человек, а учится только 
43.

На слабую помощь со стороны 
комитета ВЛКСМ в работе по 
массовому вовлечению комсо
мольцев и молодежи в физкуль
турно-спортивную работу указал 
в своем выступлении тов. Храб
рых.

Резкой критике была под
вергнута слабая работа членов 
комитета, особенно тт. Голу- 
нова и Медведевой.

Серьезным недостатком про
веденного отчетно-выборного 
собрания является то, что оно 
прошло при низкой активности 
комсомольцев. Из 10 человек, 
выступивших в прениях, не 
выступало ни одного рядового 
комсомольца, выступали толь
ко секретари цеховых комсо
мольских организаций и члены 
комитета.

Собрание приняло разверну
тое постановление, направлен
ное на улучшение всей дея
тельности комсомольской рабо
ты.

Собрание избрало новый сос
тав членов комитета ВЛКСМ из 
9 человек и 26 человек избра
но делегатами на VII городскую 
комсомольскую конференцию.

На первом организационном 
заседании секретарем комитета 
избран тов. Трофимов.

В. Исаков.

КАМНЕРЕЗЫ
Петровских посмотрел на фрезе

ровщика и сказал:
—Эти плиты пойдут в Москву.
—В Москву?—переспросил Сте

пан Григорьевич и с удивлением 
посмотрел на начальника,—значит 
и наша продукция идет в столицу.

— А как же...из уральского мра
мора москвичи производят обли
цовку метрополитена!—гордо от
ветил Петровских.—Будешь в Мо
скве—не забудь посмотреть и свою 
работу.

В дни вахты мира Партин ре
шил норму выполнять не ниже 
ста пятидесяти процентов. Он еже
дневно приходил на работу рань
ше всех, готовил рабочее место, 
блоки, осматривал станок и при
нимался за работу. В процессе бо
гатого опыта работы он добился 
большого мастерства в обработке 
мраморных плит.

—Я вот вчера выполнил норму 
на сто шестьдесят процентов,— 
сказал Партин подошедшему ра
бочему.—И мне кажется, норму' 
можно выполнить больше.

Степан Григорьевич дал слово, 
что с этого дня он доведет норму 
выработки до двухсот процентов.

—Не многовато берешь?—испы
тующе посмотрев в глаза фрезе
ровщика, спросил Петровских.

—Раз слово даю—значит будет 
выполнено!—ответил Партин.

Начались трудовые будни рабо
чего. Дни проходили весело, как- 
то незаметно, е каждой сменой он 
все больше и больше вырабатывал. 
А в ноябре Партин слово сдержал, 
за счет механизации и экономии

В район строительства Куйбышевской гидроэлектростанции 
прибыл из Сталинграда самый крупный в мире земснаряд 
„Сталинградский-1“, производительностью 1000 кубометров 
грунта в час.

На снимке: земснаряд „Сталинградский-1“.
Фото М. Клименкова. Прессклише ТАСС.

Письма в редакцию
КУЛЬТУРНО-МАССОВАЯ РАБОТА ОТСУТСТВУЕТ

На предприятиях конторы 
Производственных предприятий 
отсутствует культурно - массо
вая работа На таких предприя
тиях, как на ДОК'е, кирпичном 
и цементном заводе, механиче
ском цехе и автогараже не про
водится никаких бесед, не вы
пускаются стенные газеты, со
циалистическое соревнование 
организовано формально, пото

Шахматный турнир
Шахматы—своеобразный, ум

ственный вид спорта, развиваю
щий у человека такие ценные 
качества как выдержка, воля к 
победе.

Однако городской комитет по 
делам физкультуры и спорта в 
лице председателя тов. Янбаева 
шахматами не занимается. В 
течение всего года тов. Янбаев 
обещал организовать чемпионат 
города, но откладывал это меро
приятие до распутицы, марта— 
апреля, когда нельзя будет за
ниматься лыжами, то на лето. 
Ио летом ему „помешал“ фут
бол, то па осень. Наконец, он

времени на распиловке плит он до
бился выполнения нормы на две
сти процентов.

—Поздравляю с успехом!—горя
чо сказал начальник цех а.—А 
знаешь теперь куда наша продук
ция пойдет?

Степан Григорьевич промолчал. 
■ —На Волгу, Днепр, /Дон!—Пет
ровски^ показал на лежащие се
рые мраморные плиты.—Это тебе 
не чернильный прибор будет сде
лан из твоей плиты. На великие 
стройки коммунизма пойдет твоя 
продукция! Плиты пойдут на элек
трощиты и облицовку! Наши гид
ростанции будут одеты в ураль
ский мрамор!

Фрезеровщик слушал начальни
ка внимательно. И ему казалось: 
перед ним катятся большие вол
жские волны, а там, где стоит го
род-герой, через Волгу легла пло
тина и вад плотиной ярко горят 
лампочки Илича. Вот она великая 
стройка коммунизма! Партин креп
ко пожал начальнику руку:

—А знаешь. Михаил Иванович, 
я думаю еще увеличить выработ
ку для великих строек! Так и 
напишу на своей продукции.

—Очень хорошо сказано!—про
говорил Петровских.

С этого дня фрезеровщик стал 
работать еще лучше. Его примеру 
последовали и другие рабочие. 
Шлифовальщица А. Н. Панова стала 
выполнять норму на двести двад
цать два процента. Хорошо налов
чился работать и ошкуровщик 
А. С. Самойлов.

Этак они меня мугут перегнать, 

му что социалистические дого
вора никто не проверяет.

Нетактично ведут себя на 
производстве такие ]абочие, 
как К. Литвинова, Т. Нерепе- 
лова, Лукина и Чуповецкий.

С творящимися безоб|азиямп 
на этих предприятиях не при
нимают мер ни руководители 
подсобных предприятий, ни 
профорги. Б. 0.

организован плохо
решил отложить это мероприя
тие на декабрь, уже после окон
чания областного турни]а, ли
шив, таким об; азом, шахмати
стов города участвовать в обла
стном чемпионате.

Как же у нас организован 
турнир? К открытию турнира 
тов. Янбаев не побеспокоился 
обеспечить участников шахма
тами. На 17 участников тур
нира имеется всего лишь два 
комплекта шахмат, что привело 
к с] ыву второго тура. У ча
стники вынуждены приносить 
шахматы из дому.

А. Боровский.

наблюдая за работой товарищей, 
подумал Партин. Не время мне топ
таться на одном месте...

В цехе развернулось социали
стическое соревнование. Рабочие 
вызвали друг друга на соревнова
ние. Самойлов добился выполне
ния норм выработки до 287 про
центов. Партин решил перекрыть 
всех.

... Раннее утро. Степан Григорье
вич идет по улицам Мраморского 
поселка. «Сегодня срочный заказ: 
я должен выдать больше продук
ции. Завтра плиты отправляются 
на великие стройки коммунизма».

В цехе знакомый лязг пил, гул 
станков и глухой стук мрамора... 
Фрезеровщик привычной рукой 
включает станок, из под резца по
сыпались мелкие серые мраморные 
опилы. Станок исправный. Рабо
та идет хорошо. К десяти часам 
утра около его станка лежит шта
бель плит, к трем часам их при
бавляется в два раза больше. Сме
на идет к концу. Рабочие следят 
за работой своего товарища. Пос
ледняя плита в станке.

Степан Григорьевич кончает ра
боту, облегченно стирает со лба 
пот и закуривает папиросу. На
чальник цеха осматривает продук
цию и восхищается:

—Продукция качественная. Толь
ко так должны работать мрамор
ские умельцы!

В этот день Степан Григорьевич, 
выполняя заказы строек комму
низма, дал триста процентов к нор
ме.Это не предел—мраморские кам
нерезы добьются новых производ
ственных побед во славу любимой 
Родины.

с. Мрамор. Л. Голубев.

События в Корее
СООБЩЕНИЕ ГЛАВНОГО 

КОМАНДОВАНИЯ НАРОДНОЙ
АРМИИ

ПХЕНЬЯН. Главное командование 
Народной армии Корейской Народ- 
ноДемократической Республики со 
общило 6 декабря, что соединения 
Народной армии в тесном взаимо
действии с частями китайских на
родных добровольцев на отдель
ных участках фронта ведут оборо
нительные бои с американо-анг
лийскими интервентами и лисын- 
мановскими войсками, нанося им 
серьезные потери.

На восточном фронте части На
родной армии отбили атаки про
тивника, нанеся ему потери в жи
вой силе и технике.

Сегодня во время налета авиа
ции противника, подвергшей вар
варской бомбардировке и пулемет
ному обстрелу мирные населенные 
районы на восточном и западном 
побережье Кореи, зенитные части 
Народной армии и отряды стрел
ков—охотников за вражескими са
молетами сбили 1 самолет против
ника.

Население Италии 
выражает 

благодарность
Советскому Союзу

РИМ, 6 декабря. В адрес посоль
ства СССР в Риме поступают сот
ни телеграмм, писем и посланий, 
в которых выражается благодар
ность за великодушную помощь 
советского народа населению Ита
лии, пострадавшему от наводне
ния.

Благодарственные телеграммы 
получены из Болоньи, от местной 
федерации потребительских коопе
ративов, от работников гостиниц и 
ресторанов, от рабочих хлебопе
карен и от членов сельскохозяй
ственного кооператива. Другие 
послания получены от секции об
щества «Италия—СССР» в Боло
нье, от металлургов этого города, 
от рабочих железнодорожных ре
монтных мастерских, от работников 
железнодорожного управления, от 
работников трамвая, от 4 тысяч 
батраков района Кревалькоре (про
винция Болонья).

Поступили телеграммы от палат 
труда городов Реджо-нель-Эмилия> 
Парма, Римини, Пьембино, Специя> 
Лекко, Молпнелла, Поццуоли и от 
многих других.

Посольство получило десятки 
телеграмм от групп беженцев из 
долины реки По, размещенных в 
различных городах Италии.

Телеграммы с выражением бла
годарности за помощь, оказанную 
советским народом пострадавше
му от наводнения населению Ита
лии, получены от секции Союза 
итальянских женщин городов Уди
не, Павия, Пьембино, от рабочих 
военного арсенала города Таранто, 
от организаций крестьян, ремес
ленников и государственных слу
жащих провинции Специя.

ИЗВЕЩЕНИЕ
12 декабря, в 7 часов вече

ра, в горпарткабинете работает 
лекторий. Лекцию на тему: 
„Социализм и коммунизм“ чи
тает лектор тов. Ремизов.

Редактор Я. Е. ФИЛИПЬЕВ.

Потерялась собака-овчарка, 
черной масти, лапы серые, уши 
стоячие, двух с половиной ме
сяцев. Знающих прошу сооб
щить, за вознаграждение, по ад
ресу: г. Полевской, улица Крас
ноармейская 46.

КОЛЯСНИКОВ Василий Ва
сильевич, проживающий в городе 
Полевском, улица Малышева № 83, 
возбуждает судебное дело о ра
сторжении брака с его женой 
КОЛЯСНИКОВОЙ Людмилой Ва
сильевной, проживающей в городе 
Полевском, улица Ощепкова Яг 9.

Дело будет слушаться в нар
суде I участка г, Полевского.
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